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LA GIUNTA RITIENE LA SPESA PER I BANCHI A ROTELLE DA 
PARTE DEL GOVERNO NECESSARIA, UTILE E CONGRUA CON LE 
ESIGENZE FISICHE DEGLI STUDENTI VENETI? 
 
presentata il 3 febbraio 2021 dai Consiglieri Razzolini, Speranzon, Polato, 
Soranzo e Formaggio 
 
 
 
  Premesso che: 
- nel luglio 2020 il Ministro dell’Istruzione Lucia Azzolina annuncia l’acquisto 
di banchi a rotelle al fine di garantire il distanziamento sociale, innovare la 
didattica e massimizzare gli spazi ed evitare lo sdoppiamento delle classi, come 
dichiarato dallo stesso Ministro; 
- nel luglio 2020 il Commissario Domenico Arcuri bandisce una Gara pubblica 
europea per l’acquisto di tre milioni di banchi, 1,5 milioni di banchi monoposto 
tradizionali e fino a 1,5 milioni di banchi a rotelle per la riapertura della scuola; 
- nel gennaio 2021 il Sen. Matteo Renzi, leader di Italia Viva, partito di 
maggioranza, durante la discussione in merito al voto di fiducia al governo Conte 
nell’aula del Senato, sostiene che il Governo Conte abbia speso 461 milioni di 
euro per i banchi a rotelle; 
- nel gennaio 2021 lo staff del Commissario Domenico Arcuri dichiara 
ufficialmente che i banchi a rotelle acquistati sono stati 430 mila e sono stati 
investiti 119 milioni di euro, per un costo a singolo banco a rotelle pari a 276 
euro, 170 euro in più rispetto al costo di un banco tradizionale. 
  Considerato che: 
- ci sono state varie denunce pubbliche di malfunzionamento arrivate dai 
dirigenti scolastici di molti territori del Veneto come: Rossano Veneto nel 
Vicentino, Cadoneghe nel Padovano, Rovigo e Badia Polesine nel Rodigino, 
Montebelluna nel Trevigiano ecc. e tra queste anche [...], preside della prima 
scuola di Vò Euganeo, finendo così sotto procedimento disciplinare; 
- a seguito di un incontro tenuto il 29.01.2021 tra la Regione Veneto, l’Ufficio 
Scolastico Regionale e i Sindacati di settore, sulla stampa è emerso che più di 9 
mila banchi a rotelle acquistati nei mesi scorsi dal Governo per facilitare il 
distanziamento tra gli studenti in classe sono stati rispediti indietro o messi in 
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magazzino dai dirigenti scolastici poiché favoriscono l’insorgere di mal di schiena 
nei ragazzi. 
  I sottoscritti consiglieri 
 

interrogano la Giunta regionale 
 
per sapere: 
- l’attuale situazione in Veneto relativamente al numero di banchi a rotelle 
attualmente presenti nelle scuole della nostra Regione e al numero di banchi a 
rotelle restituiti o messi in magazzino dai Dirigenti scolastici del Veneto; 
- se risultano esserci adeguate certificazioni di idoneità all’uso dei banchi a 
rotelle per le scuole del Veneto di ogni ordine e grado; 
- se la spesa del Governo risulta essere congrua con le necessità del sistema 
scuola del Veneto; 
- se non ritiene necessario ritirare tutti i banchi a rotelle presenti ancora nelle 
scuole del Veneto poiché dannosi alla salubrità degli studenti. 

 
 


